

Ceillac, le 25 Mars 2014

Madame, Monsieur, Chers Amis,

Jeanne Favier, Marie-Françoise Reynaud, Michel Chavrot, André Blés et moi-même vous remercions très chaleureusement pour la confiance que vous nous avez témoignée en apportant vos suffrages dès le premier tour des municipales.

Votre confiance nous honore mais surtout nous engage.

Elle nous engage à œuvrer « **ensemble pour Ceillac** » de façon **transparente** et en **vous associant** à nos décisions.

Dimanche prochain, je vous demande de choisir, sur la liste de candidats qui est jointe à ce courrier, les 6 conseillers municipaux qui nous rejoindront pour constituer la nouvelle équipe municipale :

- une équipe cohérente ;
- une équipe rajeunie ;
- une équipe dynamique ;
- une équipe représentative de la diversité de nos activités et de la population de la commune.

En un mot, l'équipe dont le village a besoin pour entreprendre une nouvelle étape de son développement aujourd'hui au point mort.

Ce développement fondé sur la mise en valeur de notre patrimoine et de notre environnement doit être une aventure collective associant l'ensemble de la population à sa définition et à sa mise en œuvre.

C'est cette démarche collective qui permettra le renouveau nécessaire de notre vallée.

Par votre vote, c'est vous qui en déciderez.

Avec insistance, mais aussi avec confiance, je vous demande de faire le meilleur choix pour Ceillac, dans un Queyras lui aussi à la croisée des chemins.

Dès à présent, Jeanne, Marie-Françoise, Michel, André et moi-même vous assurons de notre entier dévouement.

Bien amicalement

Christian Grossan



ÉLECTIONS MUNICIPALES

2014

BENOIT FOURNIER

CHRISTOPHE BEAUVALLET

ALEXANDRE MARCHIS

CÉLINE BRUNON-CARLE

BRUNO EYMARD

ÉMILE CHABRAND

ROMAIN ÉTIENNE

HERVÉ GAUDIN

JEANNOT MEISSIMILLY

HÉLÈNE GAUTHIER-MORVAN